

BOLETÍN 4 – Enero 27 de 2025

Llega nuevo camión compactador a fortalecer esquema regional de aseo

Para fortalecer la prestación del servicio a través del esquema regional de aseo, llegó al Cesar un nuevo camión compactador de residuos, que se puso en operación en el municipio de Curumaní, ubicado en la zona céntrica del departamento.

De acuerdo con Leonardo Zuleta Guerra, este nuevo camión compactador cumple con los estándares de calidad requeridos para el servicio de aseo, entre ellos su capacidad de 15 toneladas y la tecnología Euro 6 (que usa la urea y un convertidor catalítico para reducir significativamente las emisiones de óxidos de nitrógeno), por lo que emite gases no contaminantes y ello lo transforma en un vehículo amigable con el medio ambiente.

Hermes Martínez Úrsula, alcalde de Curumaní, agradeció la gestión de Aguas del Cesar S.A. E.S.P. - como supervisor del esquema regional de aseo operado por la empresa Bioger S.A. E.S.P.- para continuar mejorando el servicio de aseo en su localidad.

Gracias al ingreso de este nuevo camión compactador se cumplirá con mayor eficiencia y oportunidad el proceso de recolección de residuos sólidos en las distintas rutas establecidas en el casco urbano de Curumaní.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233